

Schwimmabteilung

Wie geplant haben in den Wochen nach den Herbstferien die Anfänger-, Seepferdchen-, Integrativgruppen sowie die Gruppen für Menschen mit körperlicher Einschränkung ihren Trainingsbetrieb wieder aufgenommen.

Die Umsetzung des Gemeinschaftsprojektes mit der Kreissparkasse Walsrode „Jedes Kind soll schwimmen lernen“ wurde weiter vorangebracht.

Mit den Übungsleitern Regine Semmler, Michael Hanisch und Mathias Michaelsen konnten 4 Gruppen eingerichtet werden. Die Kurse endeten nach 15 Trainingseinheiten. Für alle, die weitermachen wollten, ist es gelungen neue Gruppen einzurichten.

Weiterhin sind 3 neue Kurse „Jedes Kind soll schwimmen lernen“ gestartet.

Auch unser Ziel, Kinder mit Schwimmabzeichen von den Wartelisten in vorhandene Gruppen zu integrieren, haben wir erfolgreich umsetzen können.

Leider mussten wir dann kurz vor Weihnachten das Schwimmen wegen der Corona-Entwicklung wieder einstellen.

Abteilungsleitung und Übungsleiter beurteilen und entscheiden nun wöchentlich anhand der aktuellen Corona-Situation sowie nach den Vorgaben der Bädergesellschaft, wann man das Schwimmtraining für die Kinder wieder aufnehmen kann.

Begonnen hat bereits nach bewährten Muster das Training der Leistungsgruppe und das Masterschwimmen. Auch Aquagymnastik und Aquajogging finden wieder statt.

